

Tecnología del aula al almacén

Formalogistics ofrece una experiencia de aprendizaje inmersiva a los futuros profesionales de la logística con el software de Mecalux.

País: **Francia** | Sector: **formación**



RETOS

- **Formar a los profesionales** de la logística del mañana con un auténtico software de gestión de almacenes.
- Modernizar los programas de formación integrando las **últimas tecnologías del sector**.

SOLUCIÓN

- **Software de gestión de almacenes Easy WMS.**

BENEFICIOS

- **Desarrollo de habilidades** en la gestión informatizada del almacén, lo que facilita los estudios en Logística, Supply Chain y Operaciones.
- **Formación práctica** enfocada en la superación de los desafíos de la logística moderna.



Formalogistics es una red de centros de formación especializados en logística, transporte y seguridad laboral. Dispone de doce escuelas en Francia, ocho de ellas ubicadas en la Isla de Francia, donde imparte cursos teóricos, prácticos y de formación continua, orientados a facilitar la inserción laboral en estos sectores. Forma parte del grupo Pégase, una entidad dedicada a la formación profesional, que también incluye los centros CAB Formations y Aléo Prévention.

» **Fundación: 2018**

» **Alumnos matriculados/año: +60.000**

» **Centros formativos: Isla de Francia, Gran Este, Ródano Alpes y Altos de Francia**

La logística se ha convertido en un pilar fundamental para el éxito de las empresas en un mundo globalizado. En el centro de formación profesional Formalogistics, los futuros profesionales de este sector se preparan para afrontar los retos que plantea un mercado en constante evolución. “Los almacenes desempeñan un rol crucial como punto de convergencia entre la cadena de suministro y la satisfacción de los clientes”, afirma Wilhem Nacibide, docente en esta red de centros de formación.

Los cursos de Formalogistics cuentan con el certificado francés CACES® de aptitud para una conducción segura, esencial para cumplir con las normativas de seguridad en el uso de equipos de manutención en entornos

logísticos. “Nuestra formación posibilita que los operarios estén cualificados en el manejo de maquinaria de forma segura y eficiente”, añade Nacibide.

Formación tecnológica en almacenes

El avance de la tecnología ha revolucionado la gestión de los almacenes. Los cursos de transporte y logística capacitan a los futuros profesionales en el uso de innovaciones que mejoran procesos como el almacenaje, la preparación de pedidos o las expediciones.

Para aprender a gestionar las operativas logísticas, los alumnos emplean el software Easy WMS en tres almacenes de Formalogistics en Isla de Francia. Estos espacios replican entornos reales, donde los estudiantes practican y adquieren experiencia en diversos procesos de almacenaje en un marco controlado.

“Con Easy WMS, nuestros alumnos experimentan la gestión integral de un almacén digitalizado y se familiarizan con tareas como la organización del inventario o la preparación de pedidos. Esta práctica no solo mejora su formación técnica, sino que los prepara para afrontar los desafíos reales del sector”, comenta Gilbert Bellonne, profesor de Formalogistics.

El futuro de la logística se forma hoy

La formación es básica para que los futuros profesionales aprendan a utilizar un software de almacenes y aprovechen al máximo sus funcionalidades. Easy WMS es tan intuitivo que facilita a los docentes la tarea de enseñar a operar con este sistema.

“Con Easy WMS recreamos las operativas diarias de un almacén real, permitiendo a nuestros estudiantes familiarizarse con un amplio rango de tareas, desde la recepción de la mercancía hasta el control del inventario y la preparación de pedidos”, señala Cyril Messe, docente de Formalogistics.



“Con Easy WMS, nuestros alumnos experimentan la gestión integral de un almacén digitalizado y se familiarizan con tareas como la organización del inventario o la preparación de pedidos”.

Gilbert Bellonne
Profesor de Formalogistics

El software dota a los alumnos de las habilidades necesarias para gestionar el inventario en tiempo real y preparar los pedidos con mayor rapidez. Los estudiantes aprenden a seguir las instrucciones de Easy WMS a través de terminales de radiofrecuencia para ejecutar las operativas diarias en cualquier almacén.

Gracias a la solución de Mecalux, los alumnos de Formalogistics están capacitados para trabajar con un sistema ampliamente implementado en numerosos almacenes de compañías de diversos sectores en todo el mundo.

Los graduados adquieren una ventaja competitiva que les posibilita integrarse en el mercado laboral con los conocimientos precisos y, así, aumentar la productividad y reducir los errores en los negocios.

